

Ejercicios para la piedad

La obligación del cristiano: mantener la intimidad con el Todopoderoso.

1ª y 2ª parte.

Pastor David Hormachea – Febrero 19 de 2023



Principios
Congregación

“Ser íntimo con Dios es mantener una relación de amor cercana que nos permite conocerlo, disfrutar de su compañía permanentemente y vivir una vida piadosa que nos obliga a desear la santidad de vida para no engañarlo, fidelidad para no abandonarlo y la sinceridad para admitir nuestras fallas y pecados, y buscar con diligencia su perdón y restauración.”

La intimidad con Dios es el propósito de nuestra existencia.

“El fin principal y más alto propósito de la existencia del hombre es glorificar a Dios y gozar plenamente de Él para siempre.”

Catecismo de Westminster

IDEAS ERRÓNEAS CON RESPECTO A LA INTIMIDAD

“Toda idea que provenga de nuestros pensamientos sobre cómo ser íntimos y sin la guía sabia de la Palabra de Dios es equivocada. Solo estudiando la Biblia con las herramientas apropiadas podemos tener la intimidad que por Dios es modelada.”

-Primera: La intimidad con Dios es automática. Por el sólo hecho de ser un hijo de Dios salvado, automáticamente la he alcanzado.

Principio para recordar:

“Es un serio error creer que debido a que Dios nos ha salvado y siempre está dispuesto a tener con nosotros intimidad, automáticamente seremos cercanos y sin tener ninguna acción para tener y mantener la comunión. Nosotros somos responsables de vivir en santidad y seguir sus instrucciones para desarrollar la intimidad.”

-Segunda: La intimidad con Dios es solo para personas “especiales”.

Principio para recordar:

“Es un serio error creer que, por ser nuevo en la fe, por no tener dones llamativos o espectaculares o por no ser un pastor, líder de música o maestro de la Palabra no se puede tener la intimidad que Dios ofrece a todos sus hijos independientemente de los dones y talentos que Él les ha entregado soberanamente.”

Ejercicios para la piedad

La obligación del cristiano: mantener la intimidad con el Todopoderoso.
1ª y 2ª parte.

Pastor David Hormachea – Febrero 19 de 2023



Principios
Congregación

-Tercera: La intimidad con Dios depende de si canto, oro y adoro.

Principio para recordar:

“Es un serio error que impide la intimidad con Dios, creer que podemos tener cercanía y comunión cuando cantamos y adoramos, pese a la falta de santidad que tenemos.”

Conclusión:

“Dios nos creó para que vivamos para su gloria y tengamos intimidad con Él, y todo cristiano tiene la obligación de conocer cómo desarrollarla y evitar todos los errores y pecados que le conducen a perderla.”

“Dios es el iniciador de la intimidad con sus hijos a quienes por su gracia ha salvado. Él siempre está disponible para tener comunión, nuestro deber es dar todos los pasos que Él exige amorosamente para relacionarnos con Él íntimamente.”

LA INTIMIDAD CON DIOS: CONCEPTOS BÍBLICOS APROPIADOS.

“La intimidad con Dios no debe ser definida por las ideas religiosas o por los pensamientos de hombres bien intencionados; deber ser definida, explicada y practicada solamente como en la Biblia ha sido revelada.”

Dios no acepta el pecado y no puede tener intimidad con los cristianos desobedientes que eligen el mal, que no viven su fe. La verdadera intimidad con Dios comienza con acercarse a Él en santidad.

Ejercicios para la piedad

La obligación del cristiano: mantener la intimidad con el Todopoderoso.
1ª y 2ª parte.

Pastor David Hormachea – Febrero 19 de 2023



Principios
Congregación

Muchos cristianos que sienten que no tienen intimidad con Dios en realidad sí tienen intimidad con Él, pero malinterpretan la falta de emoción o la sensación de tristeza temporal que experimentan creyendo que es falta de la presencia de Dios.

Conclusión:

“Nosotros no nos alejamos del pecado para tener intimidad con Dios, mas bien, porque nos alejamos de la comunión con Dios elegimos el pecado. Podemos ser íntimos por los méritos de Cristo, mediante nuestro arrepentimiento genuino, por su perdón permanente, por la nueva vida que Cristo nos dio y por el amor que le llevó a escogernos antes de la fundación del mundo. Porque le amamos y Él nos amó, nos ama y nos amará, seguimos luchando por alejarnos del pecado y mantener nuestra intimidad con el Todopoderoso que tanto nos ha amado.”

NOTAS:
